
Haltestellen am ZOB 

Obwohl es sehr lange / zu lange gedauert hat, sind die Haltestellen am ZOB jetzt endlich fertig. Sie 
sind eine gute Lösung gegenüber einer zentralen Überdachung, wie sie zunächst geplant war. 
Zusammen mit den Bäumen wird der ZOB in ein paar Jahren zu einem Vorzeigeprojekt für den ÖPNV 
werden. Insbesondere in den Abendstunden / bei Dunkelheit ist der große Bahnsteig für alle 
Haltestellen ein großer Vorteil. Bleibt zu hoffen, dass einige Kleinigkeiten (z.B. Kontraststreifen an der
Treppe) auch bald umgesetzt werden. Schließlich sollte der ZOB schon vor fast 4 Jahren fertig sein.
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